
様式２ 

会 議 録 
会議の名称 三郷市立鷹野小学校 第１回学校運営協議会 

開催日時 令和 ６年 ４月２６日（金） 

（開会）９時００分     （閉会）１０時３０分 

開催場所 鷹野小学校 ふれあいルーム 

出席者氏名 

（委員） 

（校長も含めて記載） 

篠田 幸一委員 宮坂 美雄委員 石井 輝信委員 

永塚 正治委員 加藤 孝次委員 

校長 杉原 賢一 教頭 大貫 義信 主幹教諭 清水みどり 

欠席者氏名 

（委員） 

なし 

傍聴者 ０名 

議題 （１）委員長、副委員長の選出について 

（２）学校運営の基本方針の承認について 

（３）学校教育活動について 

協 
議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）委員長 石井 輝信 様 

    副委員長 篠田 幸一 様 

・会長の役割について確認。 

・第２回、第３回については通知にて

学校より連絡。 

（２）承認 

学校運営の基本方針について重点

とする課題についての共通理解が

図れた。 

・校長先生が示した運営方針に従っ

て、一丸となって取り組んでいた

だきたい。 

・令和５年度との変更点については、

どこか。 

➡昨年度種をまき、今年度浸透を図

るため大きく変更していない。 

（３）校長の示す年間の計画につい

て、概ね了承。 

・学校応援団募集の手紙を配布して

はどうか。 

➡作成後、配付することを約束。 

・授業を参観しタブレットを多くの

学級で活用している。家庭への持

ち帰り、宿題等で活用しているの

か。 

➡全学級で持ち帰りを実施。 

配付資料 ・三郷市学校運営協議会規則  

・地域とともにある学校づくりを目指して ・学校経営方針 

 



様式２ 

会 議 録 
会議の名称 三郷市立鷹野小学校 第２回学校運営協議会 

開催日時 令和６年 ９月２８日（土） 

（開会）１０時３０分     （閉会）１１時３０分 

開催場所 鷹野小学校 パソコンルーム 

出席者氏名 

（委員） 

（校長も含めて記載） 

篠田 幸一委員 宮坂 美雄委員 石井 輝信委員 

永塚 正治委員 加藤 孝次委員 

校長 杉原 賢一 教頭 大貫 義信 主幹教諭 清水みどり 

欠席者氏名 

（委員） 

なし 

傍聴者 ０名 

議題 （１）学校運営進捗状況について 

（２）児童の様子について 

（３）学力・学習状況調査について 

（４）1 年生の下校の見守りについて 

協 
議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）校長より学校運営進捗状況につ

いて伝えた。 

・児童は落ち着いた学校生活を送っ

ている。6 年生は夏休みに日光に林

間修学旅行に行き、様々な体験や

活動を行い、成長することができ

た。 

（２）教頭より児童の様子について伝

えた。 

 

・1、2 年生の学校探検、3 年生の町

探検、4 年生のリユース見学、5 年

生の田植え体験、稲刈り体験、6 年

生の租税教室など様々な行事に意

欲的に取り組んでいる。 

（３）主幹教諭より学力・学習状況調

査について報告した。 

・全国学力・学習状況調査は、国語、

算数とも全国平均を上回り、埼玉

県学力・学習状況調査も、4 年生、

5 年生とも国語、算数の県平均を上

回っていた。 

（４）1 年生の下校の見守りについて ・1 年生の下校の見守り隊の方が現

在 5 名しかいないので、今後が心

配。➡学校応援団を募集する。 

配付資料 ・第 2 回学校運営協議会資料 

・「学校応援団」募集のお知らせ  



様式２ 

会 議 録 
会議の名称 鷹野小学校 第３回学校運営協議会 

開催日時 令和７年１月２２日（水） 

（開会） ９時００分     （閉会） ９時３０分 

開催場所 鷹野小学校 ふれあいルーム 

出席者氏名 

（委員） 

（校長も含めて記載） 

【学校運営協議委員】 

 石井 輝信 様  加藤 孝次 様 篠田 幸一 様 

 宮坂 美雄 様  永塚 正治 様 

【鷹野小学校】 

 校長：杉原 賢一 教頭：大貫 義信 

 主幹教諭：清水みどり 

欠席者氏名 

（委員） 

 

傍聴者 ０名 

議題 （１）学校経営方針の評価説明と質疑応答 
（２）学校教職員の様子について 
（３）次年度の学校運営基本方針の骨格について 

 

協 
議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 学校経営方針の評価説明 

鷹野教育重点 8（１．学力向上 2．学級経営 

3．特別支援教育 ４．学校運営協議会 ５．

教師力向上 ６．読書活動の充実 ７．体力向

上と健康教育 ８．安心・安全で美しい学

校）の成果について 

・特別支援学級と通常学級との交流につ

いて。 

→毎日、交流している。 

・QU 検査は、どのようなものか。 

→児童一人一人が楽しく学校生活が送

れているか、アンケートを通して把握で

きる。 

（２） 学校教職員の様子について 

・研究熱心な教職員が多く、分かりやすい授業

を行うために一生懸命教材研究をし、児童の

指導に当たっている。 

・児童が楽しそうに授業を受けている。 

・体育の授業が工夫されていて良い。 

（３） 次年度の学校運営基本方針について 

・今年度は下校時の見守り隊の人員を増やす

ために、学校応援団募集のチラシを作成し、呼

びかけたが、次年度も継続したい。 

 

・学校応援団を募集した結果、参加して

くれた方について。 

→音楽指導ボランティアの方が 1 名（週

に１、2 回）、見守り隊の方が 1 名（不定

期）、本の読み聞かせボランティアの方 1

名（月に 2 回）。 

配付資料 ・第３回学校運営協議会次第 

・学校経営プラン 

 

 


